

**XXIV. GP.-NR
3055/AB**

**Der Bundesminister für europäische
und internationale Angelegenheiten**

23. Nov. 2009

Dr. Michael Spindelegger

zu 3084 IJ

Frau
Präsidentin des Nationalrates
Mag. ^a Barbara PRAMMER
Parlament
1017 Wien

20. November 2009

GZ. BMiA-AT.90.13.03/0087-VI/2009

Die Abgeordneten zum Nationalrat Gerhard Köfer, Kolleginnen und Kollegen haben am 23. September 2009 unter der Zl. 3084/J-NR/2009 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Umgang mit Bewerbungsunterlagen“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 5:

Bewerbungsunterlagen, die auf Grund einer Stellenausschreibung oder im Rahmen einer Initiativbewerbung dem Bundesministerium für europäische und internationale Angelegenheiten (BMiA) zugehen, werden gemäß der bestehenden Büroordnung behandelt: Die Unterlagen werden entgegengenommen und – sofern nicht ohnehin elektronisch eingelangt – eingescannt, protokolliert und als elektronischer Akt (ELAK) bearbeitet.

Bewerbungsunterlagen werden mit einem speziellen Zugriffsschutz versehen. Zugang zu physischen und elektronischen Bewerbungsunterlagen hat ausschließlich die Personalabteilung des BMiA.

Physische Einlaufstücke werden sechs Monate aufbewahrt und dann ordnungsgemäß vernichtet.

. /2

Die elektronischen Akten werden jährlich auf die Erforderlichkeit der weiteren Aufbewahrung überprüft. Die Aufbewahrungsfrist beträgt zehn Jahre nach dem letzten Bearbeitungsvorgang. Nach Ablauf dieser Frist werden die Akten aus dem ELAK-System gelöscht.

A handwritten signature in black ink, appearing to read "J. Imohr".